

Construyamos un mejor Ontario

Presupuesto de 2024 sigue potenciando el plan para reconstruir la economía de Ontario

TORONTO — El día de hoy, el Ministro de Finanzas, Peter Bethlenfalvy, publicó el *Presupuesto de 2024: Construyamos un mejor Ontario*. Como en el resto del mundo, Ontario sigue enfrentando incertidumbre económica debido a las altas tasas de interés y a la inestabilidad global.

Estos desafíos están poniendo presión sobre las familias de Ontario y su situación económica, así como sobre las finanzas de la provincia. A pesar de ello, Ontario sigue ejecutando su Plan de construcción (Plan to Build) al invertir en infraestructura que permita acelerar la construcción de viviendas, atraer empleos más atractivos y mejor remunerados, mantener bajos los costos para las familias y las empresas, así como no desviarse del camino hacia el equilibrio.

“Frente a la incertidumbre económica y las altas tasas de interés que siguen agobiando a las familias de Ontario, nuestro gobierno está adoptando un enfoque responsable mediante la inversión para reconstruir la economía de Ontario sin elevar los impuestos”, señaló el Ministro Bethlenfalvy. “En el marco de esta inversión en servicios e infraestructura públicos clave, que incluyen nuevas carreteras, autopistas y la más extensa ampliación del transporte público en Norteamérica, nos negamos a traspasar los costos a las familias trabajadoras de Ontario o a los municipios, pues ellos confían en que mantendremos bajos los costos”.

Los aspectos destacados de las medidas de la provincia incluyen:

- Ayudar a construir más viviendas con la inversión de 1,000 millones de dólares en el nuevo Programa municipal de infraestructura residencial (Municipal Housing Infrastructure Program) y la cuadruplicación del Fondo para sistemas de agua potable residenciales (Housing-Enabling Water Systems Fund) por un total de 825 millones de dólares a fin de ayudar a los municipios a reparar y ampliar la infraestructura crítica necesaria para alcanzar sus metas de provisión de vivienda.
- Estamos propiciando el acceso de aproximadamente 600,000 personas a servicios de atención médica primaria mediante una inversión adicional total de 546 millones de dólares en un período de tres años.
- Establecimos un nuevo Fondo para infraestructura deportiva y recreativa en la comunidad (Community Sport and Recreation Infrastructure Fund) con el propósito de fortalecer a las comunidades de todo Ontario a través de la inversión en instalaciones deportivas, recreativas y comunitarias nuevas o en la modernización de las existentes.
- Invertiremos 46 millones de dólares en un período de tres años, los que se destinarán, entre otras cosas, a la adquisición de cuatro helicópteros policiales con el fin de mejorar la seguridad en el Área Metropolitana de Toronto, gracias a un mayor apoyo de patrullaje y tiempos de respuesta más breves a incidentes importantes y delitos de alta gravedad.

- Mantendremos bajos los costos para las personas y las empresas mediante la propuesta de extender las reducciones temporales en la tasa impositiva a la gasolina de 5.7 centavos por litro y en la tasa impositiva al combustible (diésel) de 5.3 centavos por litro hasta el 31 de diciembre de 2024. Esto permitirá a los residentes de Ontario ahorrar un promedio de 320 dólares desde que se instauraron las reducciones en julio de 2022. Esta medida de asistencia es particularmente importante, pues se prevé que el impuesto federal al carbono aumentará el 1 de abril de 2024.
- Ayudaremos a los trabajadores y a quienes buscan empleo, incluso como pasantes, a adquirir las habilidades que necesitan para desarrollar sus carreras con una inversión adicional de 100 millones de dólares en 2024-25 a través del Flujo de capacitación del Fondo para el desarrollo de habilidades (Skills Development Fund Training Stream).
- Prestaremos apoyo a las personas que enfrentan situaciones de inestabilidad habitacional y problemas de salud mental y adicciones con la inversión de 152 millones de dólares adicionales en un período de tres años para apoyar a diversas iniciativas de asistencia habitacional diseñadas para ayudar a personas vulnerables.

“Nuestro enfoque responsable nos permite apoyar a las familias, a los trabajadores y a los municipios de Ontario, mientras mantenemos el curso hacia el equilibrio financiero”, afirmó el Ministro Bethlenfalvy. “Seguiremos invirtiendo con prudencia para contribuir a fortalecer a las comunidades y ofrecer mejores oportunidades a las próximas generaciones”.

DATOS BREVES

- Para el período de 2023–24, el gobierno proyecta un déficit de 3,000 millones de dólares. Como parte de este camino hacia el equilibrio financiero, el gobierno está proyectando déficits de 9,800 millones de dólares en 2024–25 y de 4,600 millones de dólares en 2025–26, antes de alcanzar un superávit de 0.5 mil millones en 2026–27.
- El PIB real de Ontario aumentó en un 1.2 por ciento estimado en 2023 y se prevé un aumento del 0.3 por ciento en 2024, del 1.9 por ciento en 2025, del 2.2 por ciento en 2026 y del 2.2 por ciento en 2027. Con miras a una planificación financiera prudente, estas proyecciones son levemente inferiores al promedio de las proyecciones del sector privado.

RECURSOS ADICIONALES

Lea el *Presupuesto de 2024: Construyamos un mejor Ontario*

Lea los aspectos destacados del *Presupuesto de 2024*

Lea la *Presentación de antecedentes: Panorama económico y fiscal*

Lea el *Panorama económico y análisis fiscal de Ontario 2023: Construyamos juntos Ontario sobre bases sólidas*

CONTACTOS DE MEDIOS DE PRENSA

ontario.ca/finance-news

Disponible en français

Colin Blachar

Oficina del Ministro

416-325-0400

Colin.Blachar@ontario.ca

Scott Blodgett

División de Comunicaciones

416-728-9791

Scott.Blodgett@ontario.ca